



Dans vos prières, souvenez-vous de l'âme de

Monsieur

Léon ROUSSIAU

veuf de Dame

Céline DE LOOR

né à Nederbrakel le 21 Juillet 1891

et décédé à Renaix le 21 Octobre 1974,

Administré des Sacrements.

Léon fut un de ces cultivateurs au courage étonnant. Après une dure journée de travail, il savait encore aller aider un voisin.

Grand cœur, simple et généreux, il réussit avec sa femme à créer un foyer chaud et actif, où leurs 4 enfants s'épanouirent. Il soigna son épouse jusqu'au bout avec une délicatesse et une patience incroyables.

Il croyait en toi de toutes ses forces, Seigneur, et ne manquait jamais la messe à Ste-Anne. Toi qui aimes tellement les gens humbles et droits, comble le petit Léon du bonheur sans mesure.

Amen !

La famille remercie.

Flobecq - Imp. Raoul Degueldre